

Finaliza el curso de la UMH sobre terrorismo - Información - 03/07/2016

Finaliza el curso de la UMH sobre terrorismo

S.M.

■ La Policía Nacional y la Universidad Miguel Hernández clausuraron el curso de verano «El mundo del terrorista: perspectiva actual» que tuvo lugar los pasados días 29, 30 de junio y 1 de julio, con un balance de asistencia de más de 100 alumnos, entre los que se encontraban principalmente, 52 policías nacionales, estudiantes de Criminología y Policía Local. En el curso se abordaron diferentes temas re-

lacionados con el mundo del terrorismo, como los procesos de radicalización y la evaluación de la amenaza terrorista y la vinculación del terrorismo internacional con el crimen organizado, la trata de seres humanos, la inmigración ilegal o el tráfico de estupefacientes y armas.

Además, se analizaron cuestiones acerca del ciberterrorismo, y su financiación así como las formas de apoyo al terrorista. También se comentaron las respuestas y estrate-

gias de la Unión Europea ante la acción de la yihad, el papel de los medios de comunicación ante estos temas y las medidas preventivas para evitar la radicalización. Para completar la formación, se abordó la estrategia de «la escolta digital» como medida de prevención y el uso de la inteligencia criminal en lucha contra el terrorismo. El acto de clausura contó con la presencia del comisario jefe provincial de operaciones, Alberto Rubio Mayo.